



Reunión consejeros de agricultura del PP

Oportunista y electoralista

"No aporta nada, no es positiva ni beneficia a la negociación de la PAC"

La portavoz de Agricultura y Ganadería del Grupo Parlamentario Socialista considera que la reunión de esta mañana de los consejeros del PP "es endogámica y sin utilidad va en contra del consenso y cuyo único objetivo es el frentismo con el Gobierno de España"

Ana Sánchez ha recordado que la negociación de la futura PAC, es responsabilidad del Gobierno de España cuya postura, que comparten los socialistas de Castilla y León fue clarificada por la propia ministra de agricultura, Rosa Aguilar, en su comparecencia en el Senado: "valoración del mantenimiento del nivel de financiación pero con la propuesta de ir a más puesto que ni nos conformamos ni nos parece suficiente".

Precisamente la portavoz Ana Sánchez considera que lo que hay que alcanzar es el consenso de las fuerzas políticas, "consenso que ofrecemos al PP" con el objetivo de fortalecer la postura de España en esta negociación".

En este punto Sánchez recuerda que la Declaración Parlamentaria Común Hispano Francesa sobre la reforma de la PAC firmada en julio de este año ya fija una postura común entre los dos países, algo que no debe conocer la consejera Silvia Clemente por sus declaraciones de hoy. "Puede preguntarle a su compañero Arias Cañete, presente hoy en este conclave del PP, que es el presidente de la Comisión Mixta para la Unión Europea ámbito en el que se produjo el acuerdo de postura común con Francia.

Por tanto lo que hoy piden los consejeros es un paso por detrás de lo que ya está haciendo el Gobierno de España, que tiene una postura de Estado para todos los territorios.

"No entendemos esta reunión de los consejeros del PP mas que como una encuentro de partido, de carácter electoralista". Ana Sánchez insiste que con quien debe reunirse el PP es con el Grupo Popular Europeo que es quien conocerá los reglamentos el próximo 5 de octubre donde está la postura detallada de la UE.